
								Jean-Paul	Grumetz
Interrogé	en	décembre	2018	par

FRANCE	BLEU	PICARDIE
Jean-Paul	Grumetz	répond	à	3	questions

(de	2	minutes	chacune)		:
	

-	Pourquoi	Hector	Malot	est	un
écrivain	engagé	?

	
-	En	quoi	est-il	novateur	?

	
-	Pourquoi	Sans	Famille	a-t-il	à

nouveau	été	adapté	au	cinéma	?	
	

"LA	FORMATION	NATURALISTE	AU	COLLEGE
ROYAL	DE	ROUEN	ET	LES	RESEAUX
SCIENTIFIQUES	D'HECTOR	MALOT"

Bénédicte	Percheron	-	Dans	le	cadre	de	la	Journée
"MALOT	ET	LA	BOTANIQUE"	organisée	en	mars	2018
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